

"Misiones confeccionan un mapa hídrico superficial", *Región Norte Grande*, Argentina, 16 de agosto de 2010.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=16294#>

Fecha de consulta: 19/10/2013.

Con el objetivo de tener una herramienta de planificación de los recursos provinciales, el Instituto Misionero de Agua y Saneamiento (IMAS) de Misiones realizó el primer mapa de las cuencas hídricas superficiales de la provincia.

El administrador del IMAS, Mariano Grillo destacó la elaboración de la herramienta sumamente útil e inédita en su tipo, poniendo en valor el trabajo realizado por los integrantes de la institución a su cargo, dado que Misiones y otras dos provincias, eran las únicas del país que no contaban con este instrumento.

El objetivo de poder plasmar en un gráfico todas las cuencas superficiales es un dato clave tanto para el desarrollo productivo local como para el desembarco de nuevas inversiones en la Provincia.

En ese marco el funcionario destacó que en Misiones en el último año en el área a su cargo se ha beneficiado con el servicio de agua potable a más de 125.900 habitantes y con servicios cloacales a otros 11.823.

Se estima una proyección en crecimiento en la mejora y el acceso al líquido vital en lo que va del año es del orden del 12% y en materia de salubridad el sistema de cloacas ronda el 10%. Así cerca del 70% de la población contaría con el acceso al agua potable, cifra que va aumentando con la finalización de las obras en ejecución.

El IMAS desarrolla su función de contralor y ente que contrata a las empresas a través de llamados a licitación para la ejecución de varias obras que se realizan por cifras millonarias en Misiones. Así con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la cooperación del Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento (ENOHSA) se

desarrolla, entre otras tantas la obra para dotar de desagües cloacales a la localidad de San Ignacio con un presupuesto cercano a los 25 millones de pesos.

Más y mejores servicios

"Estamos trabajando de manera conjunta con el Ministerio de Derechos Humanos de la Provincia en las aldeas aborígenes, 15 aproximadamente y la cuestión es sencilla ya que la meta es poder dotarlos de agua segura. En la actualidad se sirven de pozos o de los arroyos cercanos", explicó Grillo. El funcionario puso en valor el alcance provincial del programa El Agua es Vida, ya que desde este año y a través de un convenio con el ministerio de Educación de la Nación, llega a los 75 municipios misioneros. "Nosotros formamos parte del Alerta Hidrológico de la Cuenca del Plata y el próximo 3 de septiembre en Puerto Iguazú se va a desarrollar un encuentro con la presencia de las demás provincias, Corrientes, Entre Ríos, Chaco, Santa Fe, Buenos Aires y Formosa, donde se va a analizar la situación meteorológica de la zona con la asistencia de funcionarios de la Subsecretaría de Recursos Hídricos de la Nación, oportunidad en la que Misiones será la anfitriona", sostuvo Grillo.